

高根沢町立東小学校
教育目標
○自ら学ぶ子
○思いやりのある子
○たくましい子

学校だより

ひがし



第6号

令和6年7月19日発行

本校ホームページのQRコードです。ご活用ください。
📌 もお願いいたします。



明日から夏休み～命を大切に～

7月20日(土)から夏休みが始まります。生活リズムが普段とは変わりがちですが、学校に来ているときとできるだけ近くなるよう心がけるとよいでしょう。夏休みは、とても長い休みになります。そこで、大切なお願いがあります。それは、「命」を大切にすることです。

毎年、夏休みに入ると、水の事故のニュースが後を絶ちません。川や海には、必ず大人の人と行くようにしましょう。また、夏は花火やキャンプの季節でもあります。火を使う場合にも、子供だけでは使ってはいけません。自由研究などで生き物の観察をする人もいます。生き物にも命があります。大切に育てましょう。

交通事故にも注意が必要です。自分で過ごす時間が長くなったり、普段通らない道を通ったりすることがあると思います。十分に安全を確認しましょう。「いかのおすし」を心がけることも大切です。「いつもと違う」「見慣れない人や車が…」などというとき、「いかのおすし」を思い出してください。

「いじめ」などでも、中には命をなくしてしまう人がいます。相手の気持ちを考えて行動するようにしましょう。

最後に、病気の治療などで通院が必要な場合には、この長い休みを利用することをお勧めします。

授業が再開する8月27日を全員で元気に迎えたいと思います。事故0の楽しく充実した夏休みになりますように。



ちょっと一息🕒 = 中央小学校 =

中央小学校は、今の東小学校の南西側、今の飼料工場の場所にありました。名称は、恭修館小学館→太田小学校→中部尋常小学校→北高根沢尋常小学校→北高根沢国民学校→中央小学校などと変わっていきました。その後、東部4校(中央小、桑窪小、柏崎小、台新田小)が統合し、今の東小学校となりました。



引用「今昔マップ on the web」埼玉大学教育学部 谷 謙二 氏
参考「高根沢郷土誌」高根沢町

各学年からのお知らせ・連絡等

【全学年共通】

今年度の夏季休業日は、7月20日（土）～8月26日（月）です。宿題については、各学年で「夏休みセット」袋が配付されます。詳細はそちらをご覧ください。

夏休みの過ごし方についても、別紙文書が配付されます。けがや事故、事件に巻き込まれることなく、安全で楽しい時間を過ごせることを願っています。

○夏休みの宿題 ※ドリル類は丸付けと直しをして持たせてください。

学年	各学年共通課題 (必ずやる)	全学年共通課題 (必ずやる)	全学年自由課題 (やりたい人のみ)
1	<ul style="list-style-type: none"> ドリル「なつにのびのび」(別冊付) アサガオの世話と観察記録(2枚) <small>※絵の部分は写真でも可</small>		<ul style="list-style-type: none"> 国語関係作品募集 図工関係作品募集 理科研究
2	<ul style="list-style-type: none"> ドリル「サマー16」(別冊付) 野菜の世話と観察記録(1枚) 自主学習 		※その他、読書、体力づくりなど
3	<ul style="list-style-type: none"> ドリル「ステップアップ夏」 大豆の世話と観察記録(1枚) 自主学習 		
4	<ul style="list-style-type: none"> ドリル「夏にチャレンジ」(別冊付) 自主学習 		
5	<ul style="list-style-type: none"> ドリル「夏にチャレンジ」(別冊付) バケツ稲の世話と観察記録(2枚) 自主学習 		
6	<ul style="list-style-type: none"> 1組ドリル「夏にチャレンジ」 2組ドリル「夏のスキルアップ」 自主学習 		

○8月27日（火）の持ち物 ※全学年4時間授業 13:25下校

- | | | | |
|----------------------------------|----------------------------------|-------------------------------------|------------------------------------|
| <input type="checkbox"/> ぞうきん2枚 | <input type="checkbox"/> 夏休みの宿題 | <input type="checkbox"/> 作った作品(ある人) | <input type="checkbox"/> 図書室から借りた本 |
| <input type="checkbox"/> 上履き | <input type="checkbox"/> 体育館シューズ | <input type="checkbox"/> 歯磨きセット | <input type="checkbox"/> かみかぶり |
| <input type="checkbox"/> 連絡帳・連絡袋 | <input type="checkbox"/> 体操着 | <input type="checkbox"/> 赤白帽子 | <input type="checkbox"/> 火曜日の授業の用意 |
- 夏休み前に持ち帰ったもの(お道具箱、絵具セット、習字セット、鍵盤ハーモニカ、リコーダーなど)

※夏休み前に持ち帰ったものは、27日に全て持ってこなくても大丈夫です。授業日に合わせて持たせてください。

【第1学年】

○朝顔の持ち帰りについて

生活科の学習で育てている朝顔ですが、夏休み中はご家庭でお世話をお願いします。個人懇談の帰りにお子さんの植木鉢をお持ち帰りください。また、夏休み後も朝顔に関する学習は続きますので、夏休み明け（8月27日～9月2日で持ってくるのが可能な日）に持ってきてください。よろしくお願いします。

○入学してから4か月、毎日頑張りました！

入学してから、「初めてのこと」が続く毎日でしたが、一生懸命頑張りました。「出来るようになったこと」もどんどん増えています。たくさん褒めてあげてください。

【第2学年】

○町探検に行きました。

6月27日(木)に学校周辺へ町探検に行きました。暑かったですが、子供たちはたくさん質問をしたりメモを取ったりするなど真剣に活動していました。子供たちにとって身近な施設やお店でしたが、初めて知ったこともたくさんあり、たいへん勉強になりました。



○野菜の植木鉢について

生活科の学習で栽培している野菜は、夏休み中はご家庭で栽培、収穫していただくことになります。個人懇談でお越しになった際に、お子さんの植木鉢をお持ち帰りください。植木鉢は次年度も使いますので、夏休み明け（8月27日～9月2日で持ってくるのが可能な日）に学校に持ってきてください。

○親子ふれあい活動について

10月23日(水)に決定しました。内容はドッジビーになります。詳細が決まりましたらまたお知らせいたします。

【第3学年】

○社会科校外学習「スーパーマーケット見学」について

9月5日(木)にスーパーマーケットで働く人の工夫を調べるために、見学に行く予定です。詳細については、夏休み明けにお知らせします。

○枝豆の植木鉢について

学校のベランダで栽培していた枝豆は、夏休み中はご家庭で栽培、収穫していただくことになります。個人懇談でお越しになった際に、お子さんの植木鉢をお持ち帰りください。その後、植木鉢は学校では使用しませんので、ご家庭で処分してください。処分方法などでお困りのことがありましたら、ご相談ください。



【第4学年】

○社会科校外学習、行ってきました

7月4日(木)に、社会科校外学習で「鬼怒水道事務所」と「宝積寺アクアセンター」に行ってきました。鬼怒水道事務所では、上水道を作る仕組みを学びました。宇都宮市に水を供給しているほか、高根沢町にも配水していることが分かりました。宝積寺アクアセンターでは、下水の処理について学びました。微生物が下水を処理していることやティッシュペーパーや油を流してはいけないことが分かりました。今は、新聞作りを頑張っています。



【第5学年】

○校外学習に行きました。

7月3日（水）にエコハウスたかねざわさんにお邪魔しました。ごみの分け方なども興味津々に聞いていたので、普段の生活の中でもこの経験を生かしてもらいたいと思います。



○バケツ稲について

以前から育てているバケツ稲は、夏休み期間中、各ご家庭で観察していただきます。個人懇談の際にお持ち帰りください。観察はその後も継続するため、夏休み明けから1週間の間（8/27～9/2）で再度、学校にお持ちください。

○臨海自然教室について

臨海自然教室は、9月25日（水）～26日（木）の二日間で行います。詳細につきましては後日、お知らせさせていただきます。

【第6学年】

○夏休み明けから、時間割を一部変更します。木曜5校時 体育/音楽 → **総合/音楽**
新しい時間割表を配付しますので、ご確認ください。

○卒業アルバム写真撮影 10月2日（水）午前中

撮影するもの 個人写真・クラス集合写真・委員会集合写真・クラブ活動集合写真
一日で全ての写真を撮影します。服装が同じにならないように、着替えや上に羽織る物をもたせてください。

○駆け抜けた4か月

6年生になってから、最上級生として様々な場面で活躍しました。7月からは、学校へのボランティア活動も始めています。行事も学習も、全力で取り組んできた6年生です。小学校最後の夏休みが充実したものになりますように。